

Stellungnahme zu einem Antrag öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	03.11.2014

Benennung eines Weges nach Enrique Schmidt, Stellungnahme der Verwaltung, AN/0677/2014

Aufgrund des Antrags Nr. AN/0677/2014 der CDU-Fraktion, der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen und von Herr Müller/Die Linke, fasste die Bezirksvertretung Lindenthal in ihrer Sitzung am 19.05.2014 den Beschluss, den neu geschaffenen Weg in der Verlängerung der Berrenrather Straße ab der Universitätsstraße (am AstA-Studiengebäude) bis zur Otto-Fischer-Straße im Inneren Grüngürtel nach Enrique Schmidt zu benennen.

Hierzu nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Bei dem betreffenden Fuß- und Radweg handelt es sich um einen Weg, der über das Universitätsgelände führt und zur jetzigen Zeit noch nicht vollständig und in seiner endgültigen Form ausgebaut ist. Er verläuft ab der Otto-Fischer-Straße über eine städtische Grünfläche unstrukturiert auf das Universitätsgebäude zu und öffnet sich dort in einem bandförmigen Platz. Ab dieser Platzfläche bis zur Universitätsstraße ist ein Fußweg nicht mehr zu erkennen.

Zudem weist die Verwaltung darauf hin, dass der zukünftige Weg sich zum Teil auf privatem Unigelände befindet, so dass zu gegebener Zeit auch die Universität in die Entscheidung mit einbezogen werden muss.

Die Universität teilte der Verwaltung auf Nachfrage mit, dass laut dem Dezernat Gebäude- und Liegenschaftsmanagement der Universität Köln das Ziel ist, den Weg im Zuge der Neubaumaßnahme Chemie zu bauen und zu gestalten. Der Masterplan (Revision) geht aktuell von einer Umsetzung im Jahre 2020/2021 aus.

Der Beschluss der Bezirksvertretung kann somit derzeit nicht umgesetzt werden.